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Ja. Aber ich sehe die Themen durchaus anders gelagert.

Aber wie schon geschrieben. Doc hat wahrscheinlich Recht. Da ich immer glaube dass man
Themen-/Problemorientiert arbeiten sollte und nicht Lagerwahlkampf auf allen Ebenen
betreiben soll.

Für mich sind Fansein / Fanbasis, finanzielle und sportliche Dinge durchaus verschiedene Dinge.
Auch wenn es überall um den Club geht. Deshalb heise ich Fehler im Mangement nicht gut,
auch wenn man sportlich gerade Top ist und umgekehrt natürlich auch eine verfehlte
Kaderpolitik nicht gut wenn man gerade mal wieder Kohle hat. Und das ich der Meinung bin
dass Fans KEINE Macht haben sollten sondern als Kunden gesehen werden müssen schrieb ich
auch schon.

Das dies nicht immer geht, das erlebe ich täglich. Aber bei meinem Hobby Club will ich auch
mal blauäugig sein.
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